

Deponie Rothacker, Walterswil SO



(Bild: FRIEDLIPARTNER AG)

PROJEKTBECHREIBUNG

Die Deponie Rothacker in Walterswil SO wurde im Laufe des Jahres 2019 fertig rekultiviert und ist im Herbst 2019 in die Nachsorgephase übergegangen. Im Frühjahr 2020 startete das Nachsorgemonitoring mit der Überwachung des Grund-, Sicker- und Bachwassers sowie des Bodens und der Gasemissionen.

UNSERE LEISTUNGEN

Umsetzung des im Nachsorgereglement vorgesehenen Monitorings mit:

- Organisation Wasser- und Gasprobenahmen
- Durchführung Bodenprobenahmen
- Organisation Unterhaltsmassnahmen
- Jährliche Auswertung der erhobenen Daten mit Empfehlungen hinsichtlich der durchzuführenden Beprobungen und Beurteilung der Belastungssituation etc.

AUSFÜHRUNGSPERIODE

seit 2020

AUFTRAGGEBER

Amt für Umwelt, Kanton Solothurn